

La tremenda reacción de Daniela Ballester cuando le fueron a preguntar por Daniel Osvaldo



Daniela Ballester se separó de Daniel Osvaldo, la que habría dado punto final a la relación es la periodista, informó Guido Záffora, pues no le habría gustado ciertas actitudes del cantante. Sin embargo, la fueron a buscar a la radio para que hable sobre cómo está anímicamente tras la ruptura, y el video que publicó el exfutbolista.

«Daniela, dos segunditos, nada más. ¿Puede ser? ¿Hablaste con Daniel después de la separación?», quiso saber el cronista de Intrusos (América). La periodista salió con el auto y no se detuvo ante las preguntas del periodista, pero si posteó en sus redes una foto de ella en donde escribió, «**Silencio**». Pero después borró de las redes sociales y se dio de baja de Instagram.



Luego fue Guido Záffora quién aportó más información sobre el tema: **«A mi me contaron que la separación no la puso mal, sino que la puso mal el tema del video. Y a partir de ahí, ella prefirió no dar declaraciones a la prensa. Y que para ella el tema de la salud mental es muy delicado».**

«A todas las que estuvieron con él, les pasó lo mismo. Una etapa de enamoramiento, donde se muestran felices, después una etapa donde se quedan calladas», expresó Pablo Layús. A lo que Marcela Tauro opinó: **«También qué vas a decir, si Daniel es una bomba de tiempo, entonces ella debe querer bajar las aguas».**

?La reaparición de Daniela Ballester luego de la separación con Daniel Osvaldo

Cc [@Intrusos](#)

Mirá [#Intrusos](#) en vivo ? <https://t.co/718O59XAJp> pic.twitter.com/1vk0j8CZdq

— América TV (@AmericaTV) [March 19, 2024](#)

Fuente: Pronto